



Anton Guggenmos ist Schützenkönig

Beim Schützenkränzle im Dorfhaus Emmenhausen fand die Proklamation der Sieger statt. Dabei begrüßte Erster Schützenmeister Konrad Alt zahlreiche Gäste, Bürgermeister Alois Porzelius und die Teilnehmer der Schützenvereine Burgschützen Emmenhausen und Vereinigte Schützen Waal. Neuer Schützenkönig wurde Anton Guggenmos mit einem 29,0-Teiler, gefolgt von Wurstkönig William Nelson (34,1-Teiler) und Brezenkönig Jens Burger (38,7-Teiler). Im Anschluss verlieh Alt die Königsnadel an den abgelösten Titelträger Nelson. Daneben gab es auch Auftritte der Faschingsgarde „Waalonia“ sowie des neuen Prinzenpaares Diana I. und Stedo I.

Foto: Michael Nellesen